
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２９年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２９年５月１７日（金）午後 7時 00分から午後 8時 50分 

開催場所 所沢市役所全員協議会室 

出席議員 

(議席番号順) 

荒川 広 赤川 洋二 青木 利幸 

石原 昂 近藤 哲男 杉田 忠彦 

西沢 一郎 中村 太  

代 表 者 近藤 哲男 司 会 者 杉田 忠彦 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 石原 昂 

参加人数 ３２名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

近藤議員が開会の挨拶。各委員会の報告を予算特別（荒川・赤川）、総務 

経済（青木・西沢）、健康福祉、議会運営（中村）の順でパワーポイント 

の資料に基づいて行った後、質疑応答・意見交換を行い、最後に西沢議員 

が閉会の挨拶を行った。 

 

【報告内容に関する主な質疑】 

・埼玉県ふるさと雇用再生基金の補助金返還金について、経緯の詳細と 

職員の処分に関して具体的に伺いたい。 

・校舎内装木質化事業について、どのような経緯で計画されたのか伺いた 

い。 

・福島県からの自主避難者の支援について、今後の拡充の可能性はあるの 

か。 

【その他主な意見・要望等】 

・議会だよりの中に、議案に対する議員の賛否が掲載されている。反対 

された議員に理由を伺いたい。 

・児童クラブの指定管理について、運営主体を公募で選定するのはいかが 

なものか。 

・昨年行われたシティマラソンでの不正に驚いている。再発防止をどのよ 

うに行うのか。 

・KADOKAWAや最終処分場、産業用地など柳瀬地区の開発について議会 

としてどのように考えているのか。 

・市の予算について、ランク付けはどのような基準に基づくものなのか。 

 

広聴広報委員長 西 沢 一 郎 様     

平成２９年 ６月 １日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   近 藤  哲 男   


